

KIM

Sekretariat Kampung KB Nagari Rambatan Diresmikan, Bupati Eka Putra Optimis Nagari Lainnya Bakal Menyusul

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KIM.WEB.ID

Feb 12, 2023 - 09:24



TANAH DATAR - Kampung Keluarga Berkualitas atau Kampung KB merupakan satuan wilayah setingkat nagari yang bertujuan meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui peningkatan Sumber Daya Manusia yang ada di keluarga dan masyarakat.

"Kampung KB merupakan gambaran sebuah nagari yang di dalamnya terdapat keterpaduan program pembangunan yang disinergikan dengan program pembangunan sektor terkait untuk wujudkan keluarga yang berkualitas," sampai Bupati Tanah Datar Eka Putra, Rabu (8/2/2023) saat meresmikan Sekretariat Kampung KB Baiti Jannati Nagari Rambatan di Jorong Panti.

Disampaikan Bupati Eka, pembentukan kampung KB berdasarkan Surat Edaran Bupati Tanah Datar Nomor 476/301/PPKB-PMDPPKV/2022.

"Sampai akhir 2022 kemarin, telah ada 30 kampung KB yang di resmikan di Tanah Datar, dan kita optimis angka ini akan terus meningkat tahun 2023, yakni terbentuk kampung KB yang baru," sampainya.

Diungkapkan Bupati, Sekretariat Kampung KB sebenarnya adalah yang difungsikan sebagai rumah data kependudukan, yang mencakup sistem pengelolaan dan pemanfaatan data kependudukan di tingkat mikro.

"Sekretariat bisa melaksanakan identifikasi, mengumpulkan, memverifikasi, mengumpulkan, memverifikasi data yang bersumber dari, oleh dan untuk masyarakat. Karena itu, atas nama Pemerintah Daerah Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Wali Nagari bersama jajaran, Korlap KB Kecamatan dan niniak mamak sehingga bisa wujudkan sekretariat Kampung KB ini," ujar Eka.

Terakhir Bupati Eka Putra menghimbau semua masyarakat untuk bersama-sama saling membahu dalam memajukan Kampung KB Nagari Rambatan yang telah diresmikan hari ini.

"Mari bersinergi untuk memajukan Kampung KB ini, baik sektor pendidikan, sektor kesehatan, sektor pangan dan lainnya, bahkan kampung KB juga bisa mendukung upaya penurunan angka stunting di Tanah Datar," tukas Eka.

Sebelumnya tokoh masyarakat Nagari Rambatan Sy. Dt. Alang Gumanti menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Bupati bersama rombongan.

"Alhamdulillah, kedatangan pak Bupati menjadi motivasi dan kebanggaan kami masyarakat di Jorong Panti ini, karena sudah berkunjung dan hadir langsung untuk sekian kalinya. Terima kasih pak," sampainya.

Sy. Dt. Alang Gumanti juga menyampaikan dukungan dan ucapan terima kasih atas komitmen menjadi kampung KB. "Kami melihat betapa pengurus dan kader-kader mempersiapkan sepenuh hati kegiatan ini, ini kami apresiasi dan Insya Allah akan kita dukung kegiatan ini selanjutnya," sampainya.

Sementara itu Wali Nagari Rambatan Edi Indra menyampaikan, pembentukan

Kampung KB di Nagari Rambatan sebagai tindaklanjut Surat Edaran Bupati Tanah Datar.

"Alhamdulillah, berkat dukungan dan dorongan semua pihak, Kampung KB di Nagari Rambatan bisa direalisasikan yang ditandai dengan peresmian sekretariatnya hari ini," sampainya.

Ke depan, tambah Edi Indra, tentunya butuh dukungan semua pihak dan pemerintah daerah, agar pelaksanaan Kampung KB bisa berjalan baik dan sukses di Nagari Rambatan.

Turut hadir Kadis PMDPPKB Abdurrahman Hadi, Camat Rambatan Roza Melfita bersama Forkopimca Rambatan, petugas KB, kader PKK dan undangan lainnya.
(JH)